

<第199号>

事務局だより

令和元年12月10日発行

現在の会員数

合計 197名

(男性 134名)

(女性 63名)

□忘年会お忘れなく……！

先月号でお知らせした互助会忘年会は、12月17日（火）の午後2時からレストラン御幸で開催されます。参加申し込みされた方は忘れずに参加してください。

なお、景品その他準備の関係上、当日無断で欠席された場合は後日会費を頂戴します。もし出席できなくなった場合は、早めにご連絡くださいますようお願ひいたします。

□草刈・除草班 役員決定

先月6日、「草刈・除草班」の職群班会議が開催され、新役員が決定しました。

[総括班長] 宇野芳徳さん（六郷地区）

[草刈班班長] 佐藤正雄さん（六郷地区）、佐藤兼光さん（北地区）

[除草班班長] 三上義春さん（追子野木地区）

□「黒石りんごまつり」への協力者

11月16・17日、スポカルイン黒石で「第29回黒石りんごまつり」が開催されました。当センターの会場ブースには、例年以上に多くの作品が並び、訪れた人々の目を楽しませていました。ご協力いただきました会員の皆さんに心よりお礼申し上げます。

☆作品出品者 葛西俊逸さん、木村那智子さん、佐藤兼光さん、
對馬正篤さん、中村ふなさん、三浦 明さん、
村上むつ子さん

☆会場手伝い 工藤源之助さん、三浦 明さん

□配分金支払証明書の発行について

確定申告等に使用する平成31年（令和元年）分の配分金支払証明書は、遅くとも1月中旬頃には発送します。早めの発行を希望する方は、事務局までお知らせください。

□理事長のつぶやき ~スイカの年越し?~

木枯らしが吹く冬将軍の到来は、今年の出来事を偲ぶ季節であり、良かった事悪かった事が走馬灯のように脳裏に浮かんできます。私なりに思った良い事とは2つあって、1つはラグビーワールドカップのベスト8の歴史的快進撃で、その上ワンチームという流行語も生まれた事。もう1つは、携帯電話などに使用されているリチウムイオン電池を開発した吉野 彰氏（71歳）が、ノーベル化学賞を受賞された事である。このことについては、私は体が身震いする程の感動を覚えた。

悪い事となると、やはり災害である。本県にはさほど被害がなかったが、今年の台風は多くの尊い命を奪い、甚大な被害を与えたことは誠に残念至極であり、亡くなられた方々のご冥福を心からお祈りいたします。そして消費税10%へのアップ、複雑な税の仕組みが未だに理解できないのは私ばかりではないだろう。不透明な税金の使い途等、多くの問題に先行きが楽観できない状況にあると思います。

話は少し変わりますが、新年に備えて我が家で行う行事（作業）を紹介します。毎年師走は一年の垢を流し、新鮮な気持ちで新年を迎えるため、普段あまり使わない座敷にある神棚や仏壇の整理をします。

まず、神棚だが中央の神宮大麻（伊勢神宮のお札）と地元の神社のお札を取り替え、左右に灯明を並べ、そしてしめ縄を張り替えます。お供えには米や酒、塩などを並べて準備OK。また、仏壇は灰をこして残ったカスを捨て、そして鶴や亀の真鍮製燭台、香炉を灰汁で丁寧に磨いて垢を取り除いて出来上がりです。

こういった作業の他に、おそらく我が家でしかやっていないことが1つあります。それは、いつもお供えしているスイカを下ろすこと。この時期にスイカは不思議だと思います。スイカが好きだったお婆ちゃんと親父に供えるため、20cm大のスイカを6月後半の出始めに買い、6ヶ月間も仏壇に供えるようになって15年。高壇にいつも載っていることになり、中は腐っていますが変色しないので、何も上げないよりは上げた方が良いということで母親が始めた事である。

しかし、さすがにそのスイカは年越しできるはずもなく、今月20日過ぎにはりんごや梨、みかんにその座を明け渡すことになるが、この丸ごとスイカは怠け者で無精者のなせる業だと思います。

今年最後のつぶやきでしたが、良い悪いは私の独断で書きました。気に障る方もあるかと思いますが、新しい令和という元号で未来を拓くということで、ご容赦願いたいと存じます。どうか会員の皆さんには“子”年が心身共に健康で、良い年になりますことを切に願っております。

発 行 公益社団法人黒石市シルバー人材センター

〒036-0306 青森県黒石市大字内町61番地1

TEL 0172-52-5131

緊急連絡先 080-6011-5131